

Birgit Lange malt nicht nur Bilder von französischen Stränden (links) oder niederländischen Dünen, sondern gestaltet auch alte Holztabletts mit Marmormalereien zu brauchbaren Kunstwerken um. Foto: Kölling

Sommer am Meer

Ausstellung von Birgit Lange in der Friedenskirche

Senne (lia). Ihre Bilder haben Titel wie »Omaha Beach«, »Düne in Egmond« und »Grömitz«. Die Künstlerin Birgit Lange aus Sennestadt lässt sich von ihren Reisen inspirieren. Aus den Fotografien, die sie am Urlaubs- oder Ausflugsort aufnimmt, entstehen dann großflächige Bilder vor allem in Acryl. 17 ihrer Werke können unter dem Titel »Sommer, Sonne und mehr« bis zum 5. Oktober im Vorraum der Senner Friedenskirche betrachtet werden.

»Dort zeige ich vor allem Sommermotive – den Winter habe ich komplett zu Hause gelassen«, sagt die 51-Jährige. Hauptsächlich Naturbilder malt die Sennestädterin, die alle 14 Tage in einem Atelier im Bildungsforum Trio-Art in Hörste fünf Stunden lang kreativ ist. »Zu Hause fehlt mit dafür leider der Platz.«

Auf Papier und Leinwand entstehen in der Werkstatt Bilder, die Landschaften und Spiegelungen des Wassers besonders naturalistisch zeigen. »Ich probiere gerne neue Dinge aus. Seit einiger Zeit arbeite ich auch mit Spachteln. Damit wirken die Motive abstrakter«, sagt die Malerin, die hauptberuflich als Gemeindesekretärin bei der evangelischen Kirche in Sennestadt arbeitet.